



- 会長／佐藤有司
- 副会長／山崎典夫・薩摩 建
- 幹事／梅垣和彦
- R 情報(会報)委員長／笠原新太郎

- 事務所／岡谷市中央町 1-4-1 ・ Tel/0266-22-6939 ・ Fax/0266-23-6939  
URL: okayarc.org ・ Email: okayarc@bz04.plala.or.jp
- 例 会／毎週火曜日 PM12:30 ホテル岡谷

## 第 2892 回例会 2019 年（令和元年）10 月 29 日(火)

点 鐘：佐藤有司 司 会：林広一郎  
斉 唱：我等の生業  
ラッキーNo：NO. 1 佐藤有司

### 会長挨拶

皆さん、こんにちは。

過日、10月18日から22日まで台湾・埔里RCに創立55周年記念式典に出席して参りました。

日本では雨模様のようにでしたが、台湾は天候に恵まれ30°まではいかなかったですが暑い日になりました。空港に着きますと今年の1月の時のように熱烈歓迎を受けました。また前夜祭、本式典も豪華で厳粛な雰囲気の中で進められ、素晴らしい周年記念式典でありました。詳しくは中島国際奉仕副委員長から来月報告させていただきます。

それでは本日のゲストをご紹介します。

元米山奨学生のシャー・シェイレンドラ・クマール様です。お仕事と災害の中でお越し頂きました。

後程詳しいご紹介とお話を頂きます。よろしくお願ひ致します。

先日の日曜日27日にはR I 2600地区の地区大会に17名の会員の皆様にご参加して頂き誠にありがとうございました。

大会はまつもと市民芸術館で開催されました。

午前の本会議ではセレモニーなど、各地区内参加クラブ紹介では小口諏訪G・G補佐の紹介の下、7クラブ全員で起立し紹介を受けました。来年は矢島進G補佐の紹介となりますので是非多くの会員の皆様で盛り上げたいと思います。

各種表彰の中では本クラブ・宮坂伸会員が30年在籍者として表彰されました。

そして先の九州北部の豪雨災害、関東・千葉における台風の被害などに各クラブから送られた義捐金を贈りました。また今回の台風19号の災害のため地区から県に対しまして義捐金を贈りました。

また午後の記念講演では舞の海秀平氏の終始笑いの溢れるお話を楽しみ、夜は美ヶ原温泉・翔峰にて懇親を深めて参りました。

会長報告のようになってしまいましたが、挨拶とさせていただきます。

## 幹事報告

- 次週 11/5 はボーイスカウト・ガールスカウトへの助成金贈呈式です。
- カノラ少年少女合唱団より 11/24 の定期演奏会の案内が来ております。岡谷RCも後援になっており、チケットをいただいておりますのでご希望の方は事務局までお願いします。

## 委員会報告

国際奉仕委員会 10/18～10/21 まで埴里RC55周年記念式典に6名で無事行ってまいりました。佐藤会長は終始、中国語で挨拶をされ岡谷RCの格が上がった気がいたします。様子については11/12の例会で報告させていただきますのでご期待ください。お土産をメールボックスに入れましたのでお召し上がりください。

### \*米山学友紹介・小口裕司米山委員長

米山学友のシャー シェイ レンドラ クマール様です。2007年4月1日から2008年9月30日まで、岡谷クラブが世話クラブとなり米山奨学生として活躍されました。当時のカウンセラーは宮坂宥澄会員で今はいませんが、ご存知の方もおられると思います。現在は須坂市の富士通コンポーネントという会社で研究開発に従事されています。信大では博士課程をとられ、大変頭の良い方です。出身はネパールで御家族もこちらに居て息子さんは10歳だそうで、英語、日本語、ネパール語3ヶ国話せるそうです。それでは卓話をよろしく願いいたします。



### 卓話「自己紹介、今の仕事、生活について」

シャー シェイレンドラ クマール様

先ほど紹介いただきました、シャー シェイレンドラ クマールと申します。出身はネパールです。信州大学で博士の時はプライベート学生として始まり、1年過ぎたころ大変厳しい状態のところを、岡谷RC

Cの皆様のお陰で米山奨学生になる事ができました。

本当にありがとうございました。

卒業した後は、私の研究したデータを後に継ぐ学生がいなかったため、しばらく残ってほしいと言われ、大学の研究員として残る事にしました。一年ごとの契約ですが研究はできてもお金をもらえないため、長野の会社で働きながら3年間ほど研究をまとめていました。波田の農業試験場で1年間研究員として働き、翌年結婚しました。ネパールにいたころから付き合っていて、本当は博士としての研究が終わった後結婚したかったのですが待てないと言われ結婚し長男が生まれました。その頃の仕事が開発業務がなくなってしまい、仕事を変えようと探していた時に川崎にある富士通研究センターを見つけたのですが、家族が長野で私が単身赴任になる為どうしようかと悩んでいたら、須坂にある富士通コンポーネントを紹介され、研究開発が主で私は分析常務担当と言う事で、家族とも一緒にいられるし給料もよかったので決めました。本当に幸せでした。妻は信州大学院生として入学し、彼女も博士まで行きたいと言うことで工学博士を取得しました。卒業後は電算という会社に

入社しソフト開発業務をしています。その後、ふたり目の男の子が産まれました。長男は信州大学附属小学校に通っています。住んでいる所は、私の会社も妻の会社も学校も近いので、とても助かっています。

最後に会社について少しお話しします。ご覧のように、開発から製造、販売までやっています。会社の中ではリレーカンパニーと複合カンパニーに分かれています。長野県内には、千曲通信工業(株)と(株)しなの富士通、(株)高見澤電機製作所、そして私の勤務している技術開発センターです。県外では宮崎に会社があり、海外ではマレーシア、中国にあります。グローバル的にはアメリカやシンガポールにもあります。

私は、これからも研究開発を頑張っていきたいと思います。

本日はご招待いただき本当にありがとうございました。また機会があればお会いしたいと思います。ご清聴ありがとうございました。

会社名	富士通コンポーネント株式会社 (FUJITSU COMPONENT LIMITED)
創立	2001年10月1日
資本金	5千万円 (2019年12月27日現在)
資本剰余金	103億5千万円 (2019年12月27日現在)
代表者	代表執行役社長兼CSO 木下雅博
生産品目	リレー、コネクタ、キーボード、タッチパネル、ポインティングデバイス、サーマルプリンタ、無線モジュール、サーバ・コンソールスイッチ、複合デバイス(ユニット製品) 他
従業員	3,347名 (連結 2019年3月31日現在)
本社	〒140-8586 東京都品川区東品川4-12-4 品川シーサイドパークタワー



## ニコニコボックス

小口裕司 日本ものづくり大賞NAGANOのグランプリを受賞する事ができました。今後も更に技術を磨いていきたいと思います。

佐藤有司 過日の地区大会、ご参加ありがとうございました。

牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・小口 隆・小口泰史・笠原新太郎・片桐伸介・小宮山英利・佐伯克己・薩摩 建・佐藤有司・杉村邦彦・瀬戸雅三・高木昭好・高木克彦・竹村一幸・中村文明・濱 俊弘・林広一郎・林 裕彦・林 靖高・宮坂晃介・宮澤由己・守屋麻里・矢島 進・矢島 実・山岡俊幸・山崎典夫 米山学友シャーシェイレンドラ クマール様、本日の卓話よろしくお願ひいたします。

## 出席報告

会員数47名、出席者31名、出席率65.96%

**2019-2020 年度RIテーマ**  
**ロータリーは世界をつなぐ**  
**ROTARY CONNECTS THE WORLD**

